

Sitzung des Arbeitskreises „Ländlicher Raum“ des Städte- und Gemeindebundes Sachsen-Anhalt

Zu einer Arbeitssitzung in der Börde trafen sich am 26. August die Mitglieder der Arbeitsgruppe „Ländlicher Raum“ des Städte- und Gemeindebundes Sachsen-Anhalt (SGSA).

Mit am gedeckten Tisch des Holunderkontors saßen auch der EU-Parlamentarier Dr. Horst Schnellhardt (CDU) und Hans-Peter Schulz, der für den ländlichen Raum zuständige Abteilungsleiter im Landesagrarminis-

terium. Neuigkeiten aus Brüssel über Tendenzen der zukünftigen Förderpolitik der Europäischen Union für den ländlichen Raum wollten die Vertreter des SGSA von ihrem EU-Abgeordneten erfahren, vor allem: Wie geht es weiter mit „Leader“ und welche Kriterien werden in der nächsten Förderperiode maßgeblich sein.

Dr. Horst Schnellhardt schrieb ins Gästebuch des Holunder-Kontors:



„Ich bin begeistert welches Kleinod durch private Initiative hier ent-

standen ist. Holunder ist hier ein wahrer Gaumenschmaus.“